



CYDY saison 2022-2023
Bulletin d'information n°3

Mars 2023 : un début d'année exceptionnel

Chers membres du Cydy,

Ce 1er trimestre 2023 est remarquable, car il a débuté par l'accueil d'une petite dizaine de nouveaux membres, anciens du cours d'Annie Mineur, bien connue, mais qui a décidé d'arrêter son enseignement. Qu'ils soient remerciés d'avoir choisi le Cydy pour continuer leur pratique. Aujourd'hui nous sommes donc 77 membres, répartis entre les cours de Cécile, Laure et Isabelle. Également, pendant les vacances scolaires, certaines séances de pratique annulées ont pu être rattrapées sur propositions des professeurs concernés.

A la fin de ce trimestre, deuxième de la saison en cours, votre conseil d'administration a tenu une réunion pour faire le point sur les 4 mois passés et pour veiller au bon déroulement de la fin de notre saison.

Sachez que Catherine a bien pris le relais de Sylvie pour notre secrétariat et que nous les remercions toutes les deux de leur implication.

Votre conseil d'administration souhaiterait pouvoir accueillir dans ses rangs un membre pratiquant les cours d'Isabelle afin d'avoir un regard complet sur l'ensemble des cours organisés par l'association. Si vous êtes volontaire, n'hésitez pas à me contacter pour que je puisse vous renseigner sur notre fonctionnement.

Pour ce dernier trimestre, Cécile (06 60 11 91 78) a prévu d'organiser une matinée de pratique avec les bols tibétains de Michèle, le dimanche 11 juin dans la salle Vernes. Adressez-vous à elle pour vous inscrire.

Mais avant, Isabelle (06 48 14 73 26) a aussi mis en place deux ateliers, le dimanche 26 mars à la salle Saint Hubert, sur des pratiques différenciées du yoga. N'hésitez pas à la contacter pour vous inscrire, même à la dernière minute.

Enfin pour notre communication, n'hésitez pas à nous faire des propositions. Dans toute la mesure du possible, nous essaierons de les prendre en compte.

A l'approche des fêtes de Pâques, je profite de ce message pour vous encourager à profiter de ce beau printemps qu'il nous convient d'accueillir à bras ouverts.

Bien cordialement

Votre présidente
Joëlle Crozier